



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

13 Pièces

362 m²

Réf. MZIPARG108

3 300 000 €

Villennes sur Seine

Maison à vendre (78670)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un double accès soit par voiture via une voie privée soit par bateau via un quai aménagée de 300 mètres au bord de la Seine, magnifique propriété bénéficiant d'un terrain de 9900m².La propriété comprend une maison principale en bon état de plus de 400m² sur 4 niveaux.Elle comprend en Rez de jardin , une entrée une lingerie, une salle de jeux, une salle de sport, un sauna, douche et toilettes et une grande cave à vin.En Rez de chaussée une entrée avec vestiaire, un premier salon en angle ouvert sur le jardin , un second grand salon salle à manger de plus de 50M² avec une belle cheminée , baignée ...

With double access either by car via a private road or by boat via a 300 metre quay on the banks of the Seine, this magnificent property benefits from 9900m² of land.The property comprises a main house in good condition of over 400m² on 4 levels.On the ground floor, there is an entrance hall, a linen room, a games room, a sports room, a sauna, a shower and toilet and a large wine cellar.On the ground floor, an entrance hall with cloakroom, a first lounge at an angle opening onto the garden, a second large lounge-dining room of more than 50m² with a beautiful fireplace, bathed in sunlight and ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

